

Kreis Borken

Spitze bei Erneuerbaren

[19.03.2013] Der Kreis Borken weist im bundesweiten Vergleich gemeinsam mit dem Kreis Höxter den höchsten Anteil erneuerbarer Energien am Gesamtstromverbrauch auf.

Die Online-Plattform energymap.info hat für die deutschen Landkreise neue Daten zum Anteil erneuerbarer Energien am Gesamtstromverbrauch veröffentlicht. Im nordrhein-westfälischen Kreis Borken ist der Anteil demnach auf mittlerweile 42 Prozent angestiegen. Die Kommune ist damit nach eigenen Angaben nicht nur Spitzenreiter im Regierungsbezirk Münster, sondern liegt auch bundesweit vorne – gemeinsam mit dem Kreis Höxter, der ebenfalls einen Anteil von 42 Prozent erneuerbarer Energien aufweist. Der durchschnittliche Wert betrage 21 Prozent. In Nordrhein-Westfalen liegt der Anteil erneuerbarer Energien am Gesamtstromverbrauch im Schnitt bei nur elf Prozent. Insgesamt werden im Kreis Borken jährlich 1.143.764 MWh Strom aus erneuerbaren Energien erzeugt. 42 Prozent davon stammen aus Windenergie- und 30 Prozent aus Biogasanlagen. 26 Prozent werden in Photovoltaikanlagen erzeugt, der Rest stammt aus der Klärgasverwertung sowie der Nutzung von Wasserkraft.

(bs)

Stichwörter: Politik, Kreis Borken, Kreis Höxter